

> Odysseum

Le rideau s'est levé

L'événement a marqué le coup d'accélérateur donné à l'aménagement d'Odysseum à Montpellier. Le vaste complexe ludique et commercial porté par Montpellier Agglomération, déjà fort d'équipements à succès (*Lire le dossier d'Harmonie n°210 juillet/août 2004*), s'est doté de nouvelles structures. Ainsi, deux restaurants ont fait leur apparition : Les Trois Brasseurs et Planet Asie. Surtout, Odysseum est désormais porté par une mascotte, Ulysse, tout droit sortie de l'imagination d'un élève de l'Ecole des Beaux-Arts de Montpellier Agglomération (ESBAMA). Avec cette identité visuelle, Odysseum prend corps. De nouveaux équipements ouvriront leurs portes dans les mois qui viennent : Cafétéria Liberté (novembre 2004) suivi d'Ikéo en 2005.



Georges Frêche (à gauche), président de Montpellier Agglomération, et Robert Subra, vice-président de Montpellier Agglomération, président délégué de la Commission Tramway, Transports, Déplacements, entourent Ulysse, la mascotte d'Odysseum.



L'inauguration de l'allée Ulysse par Hélène Mandroux, maire de Montpellier, et Georges Frêche.